

# *La 5e série de conversations entre l'ALN et le gouvernement colombien siège en Équateur*

---



Quito, 10 janvier (RHC)- La 5e série des dialogues de paix entre l'ALN, l'Armée de Libération Nationale de la Colombie, organisation de guérilla, et le gouvernement de ce pays siège aujourd'hui en Équateur après une journée de réunions, séparément, des deux équipes de négociation.

Au cours de la nouvelle étape de conversations, les deux parties définiront si l'on proroge le cessez-le-feu qui a été en vigueur depuis le 1er octobre 2017 jusqu'à hier et qui constitue, jusqu'à présent le principal acquis de la table de négociations.

L'on estime que la 5e série de dialogues de paix pourrait durer au moins deux mois.

Par ailleurs, on a appris que ce mercredi le vice-président colombien Oscar Naranjo participe à une session spéciale du Conseil de Sécurité de l'ONU qui examine le processus de paix et les résultats de la mission de l'organisme multilatéral dans ce pays sud-américain.



**Radio Habana Cuba**